



**CÁMARA  
OPINA**

## **Cuidar de la Democracia está en Nuestras Manos**

Las Elecciones Generales de este 5 de mayo son históricas para nuestro país. Los panameños tenemos la responsabilidad de salir a votar por quienes puedan llevar a Panamá a un desarrollo sostenible y de igual de oportunidades para todos, que nos permita construir mejores días para nuestras familias.

Por esta razón, emitimos este Cámara Opina Extraordinario, donde te invitamos a reflexionar sobre lo siguiente:

1. Acudamos a las urnas este 5 de mayo a emitir su el voto con tolerancia y respeto, de forma cívica y pacífica, tal y como ha caracterizado a los panameños en los últimos 30 años.
2. Emitamos un voto a conciencia e informado, divorciado del clientelismo político que compra votos y no proponesoluciones reales con planes de ejecución concretos que produzcan el bienestar de los ciudadanos.
3. A los candidatos de las diferentes corrientes políticas, los llamamos a actuar con responsabilidad y anteponiendo cualquier interés electoral a la paz y estabilidad democrática de nuestro querido Panamá .
4. El Tribunal Electoral tiene la responsabilidad de comunicar oportuna y efectivamente todo lo concerniente al proceso electoral. Como ente fiscalizador del torneo electoral, debe cumplir a cabalidad su rol de mantener constantemente informada a la población votante sobre todos los pormenores y acontecimientos de las Elecciones Generales, defendiendo la seguridad del proceso de manera tal que los electores acudan a las urnas bien informados.
5. Confiamos que la voluntad popular está garantizada a través de la Junta Nacional de Escrutinio, cuyos miembros son los garantes de que cada voto sea contado y cada acta oficial, correctamente firmada, sea registrada. En ese proceso, el Tribunal Electoral tiene el deber de mantener debidamente informada a la población mediante el registro de la información que llega de las actas en el Sistema de Transmisión Extraoficial – TER.

Reiteramos que el destino de nuestro país está en manos de todos nosotros, los panameños.

Es nuestro deber asegurar que las nuevas autoridades reflejen verdaderamente los intereses y aspiraciones del pueblo panameño.

¡Salgamos todos a votar, cuidemos y fortalezcamos nuestra democracia!